



Das Naturhotel Lüsnerhof

Ihr Naturhotell im Eisacktal

Der Südtiroler Lüsnerhof (Rungerstraße 20 - I-39040 Lüsen/Südtirol) ist ein Natur- und Wanderhotel, das sich im Lüsner Tal am Rande der Dolomiten befindet. Geführte Wanderungen und Fitnessprogramme kennzeichnen das Tagesprogramm des Lüsnerhofes. Über das gesamte Sommerhalbjahr hält das Wanderhotel spezielle Angebote für einen einwöchigen Wanderurlaub bereit. Eine eigene Route ist auch für das Nordic Walking eingerichtet worden. Der Mountainbike-Verleih ist für Gäste des Naturhotels kostenfrei. Gegen ein geringes Entgelt werden geführte Mountainbike-Wanderungen in die Lüsner Berglandschaft durchgeführt.

Im Winter zeigt das Hotel in den Dolomiten seine Expertise bei geführten Schneeschuhwanderungen. Das ruhig gelegene Lüsner Tal lässt sich jedoch - weitab von jeder hektischen Betriebsamkeit - auch zum Rodeln und für Langlauf Touren hervorragend nutzen. Im nahegelegenen Naturpark Puez-Geisler und auf der Lüsner Alm befinden sich wunderbare Langlaufmöglichkeiten. Aber auch der alpine Skisportler findet im Skiparadies Plose oder am Lüsner Haushang unerschöpfliche Gelegenheiten zum Wintersport.

Der Wellnessgarten des Hotels ist aufgrund seiner Südlage, die zudem windgeschützt ist, bis in die Herbstmonate zum Sonnenbaden geeignet. Selbst im Winter können ein beheizter Whirlpool und das hoteleigene Freibad zur Entspannung und Erholung genutzt werden.

Das Hallenbad "Lüsner Badl" ist mittels einer Schleusenanlage mit dem Freibad verbunden, das von einer weitläufigen Liegewiese umgeben ist. Zum Lüsner Badl gehört eine mit Panoramaausblick versehene großräumige Sauna, die in Zirmblockbauweise errichtet wurde.

Das besonders beliebte, im Jahr 2007 errichtete Badehaus verfügt über ein Floatarium. Die sanfte Körpererhitzung durch Warmluft und Dampf der Zirbenkiefer ist eine jahrhundertlang bewährte, gesundheitsfördernde Badehaus-Methode. Der Fitnessraum des Hotels, der auch einen Gymnastikbereich umfasst, ist mit Techogym-Geräten ausgestattet.

Die Naturnähe des Niedrigenergie-Gebäudes zeigt sich u. a. in den zart duftenden Hölzern, die bei der Innenausstattung der holzvertäfelten Gästezimmer Verwendung fanden und in der Hackschnitzelanlage, die klimafreundliche Wärmeenergie erzeugt.

Zu wechselnden Themen finden Abendveranstaltungen in der mit Sitznischen gemütlich ausgestatteten Hotelhalle statt.

Der Hotelgast kann zwischen Apartments und Suiten zwischen 20 und 105 Quadratmetern wählen. Zum Hotel in den Dolomiten gehört auch die Residenz Lusina, in der drei geräumige Apartments im Landhausstil eingerichtet wurden. Die Residenz liegt etwa 1,5 Kilometer vom Lüsnerhof entfernt und ermöglicht einen ungezwungenen Familienurlaub.

Für Kinder und Jugendliche hat das Wanderhotel spezielle Bastel- und Sporträume eingerichtet. Der Lüsnerhof führt zudem täglich ein besonderes Programm für Kinder und Jugendliche durch.

Familie Hinteregger freut sich auf einen Anruf unter der Telefonnummer +39 0472 413 633 oder über eine Nachricht unter info@naturhotel.it.

Pressekontakt

brandnamic - hotel & destination marketing

Herr Arthur Mair
Julius-Durst-Straße 44
39042 Brixen

<http://brandnamic.com>
arthur.mair@brandnamic.com

Firmenkontakt

NATURHOTEL LÜSNERHOF ****

Herr Franz Hinteregger
Rungger Straße 20
39040 Lüsen

luesnerhof.it
info@naturhotel.it

Die Geschichte des Lüsnerhofs beginnt 1933, als Johann Hinteregger, der Großvater des jetzigen Gastgebers Franz Hinteregger, mit der Kreuzwiesenhütte die erste Schutzhütte auf der Lüsner Alm errichtet und damit den Anfang der Gastwirtschaft begründet. Sein Sohn setzt 1970 den Startschuss für den Tourismus in Lüsen durch den Bau einer Jugendherberge. Noch heute wird ganz in dieser Tradition viel Wert darauf gelegt, dass sich vor allem Familien mit Kindern im Lüsnerhof wohlfühlen. Ein breites Freizeit- und Betreuungsprogramm für Kinder und Jugendliche gibt den Eltern den nötigen Freiraum für die eigene Erholung. Zur Eröffnung des ursprünglichen Hotels kam es schließlich 1982, seinerzeit mit 35 Betten. Das jetzige Hotel, 2009 komplett aus Holz errichtet, bietet Platz für 95 Gäste. Es wird geführt von Franz und Maria Hinteregger mit ihren etwa 30 Mitarbeitern.

Anlage: Bild

